

Beschlussauszug  
aus der  
Sitzung des Stadtrates  
vom 23.03.2023

---

**Top 17 Freiflächensolaranlage St. Ingbert -Grundsatzbeschluss**

SM Zitt befürchtet, dass für den vorgeschlagenen Standort eines Solarparks das Fällen einer großen Anzahl von Bäumen erforderlich wäre und spricht sich deshalb dagegen aus. Zunächst wird ein Umweltbericht in Auftrag gegeben, so Frau Del Fa, Abteilungsleitung Stadtentwicklung, Demografie und Mobilität, um dann die Ergebnisse vor Entscheidung den Gremien nochmals zur Beratung vorzulegen. FV Keller spricht sich ausdrücklich für die Vorlage aus insbesondere als Alternative zu Windkraftträdern, die aufgrund der Nähe zum Flughafen nicht möglich sind.

**Beschluss:**

1. Der Bau eines Solarparks am Standort südlich der L119 zwischen St. Ingbert und Rohrbach im Stadtteil St. Ingbert wird grundsätzlich befürwortet.
2. Die Biosphären-Stadtwerke St. Ingbert werden angefragt, die Projektentwicklung zu übernehmen.

**Abstimmungsergebnis:**

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
42	2	0